

Franckesche Stiftungen zu Halle

Religion Der Moscowiter, Oder Ausführliche Beschreibung Derer Religion Anfang, Fortgang, und ietzigen Wachsthum, Wie auch Ihrer Sitten, Gebräuche und ...

Oppenbusch, Michael

Zu finden in Franckfurt am Mayn und Leipzig, 1717

VD18 14577720

Register der Capitel.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-200042



Register der Capitel.

Cap. I.

Von der Befehrung der Russen
oder Moscowiter zum Christ-
lichen Glauben Pag. I.

II. Von der gänzlichen Befeh-
rung der Moscowiter zum
Christlichen Glauben 8

III. Von denen vornehmsten Pun-
cten der Christlichen Moscowi-
tischen Religion 12

IV. Welche die Moscowiter für
Feinde ihrer Kirche, und welche
sie für Ketzer halten 17

V. Von

V. Von drehen Dingen, welche
bey den Moscowitern heilig
und geweihet sind, und von ih-
nen in sehr grossen Ehren gehal-
ten werden, nemlich der Ehe, der
hohen Obrigkeit, und der Geist-
lichen Würde 35

VI. Von der Kirchen der Mosco-
witer, und von ihren Ceremo-
nien 46

VII. Von den Glaubens- Art-
iculn der Moscowiter insgemein 49

VIII. Von der Heiligen Dreie-
nigkeit 109

IX. Von der Tauffe der Mosco-
witer 113

X. Von dem Abendmahl der Mos-
cowiter 119

XI. Von den Fasten der Mosco-
witer 124

XII. Von

- XII. Von den Verstorbenen und
deren Begräbniß 133
- XIII. Von dem Zustand der See-
len nach dem Tode 136
- XIV. Von denjenigen Puncten
der Moscovitischen Religion,
welche mit den Puncten der
Evangelischen Religion über-
ein kommen, und um derer wil-
len die Moscowiter gar wohl
können Christen genennet wer-
den 137
- XV. In welchen Puncten sich die
Moscowiter durch ihre Men-
schen-Sakungen und Irrthü-
mer von der alten Griechischen
Kirche weit entfernt haben,
wiewohl sie sich rühmen, daß
sie Nachfolger derselben seyn 140

Bericht